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１．木造住宅耐震化補助金につい
  て　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）木造住宅耐震化の推進について市の考え　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）建物全体の耐震化だけでなく、１部屋または、耐震シェルター等にも補助を広げる事へ
　　の考え　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．認知症高齢者等見守りシール交
  付について

（１）認知症高齢者等の行方不明者予防について、市はどの様な対策をしているのか　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）県内でも多くの自治体で２次元コードを使った「高齢者見守りシール」交付事業が実施さ
    れている。勝浦市でも導入するべきと考える。これについての市の考え　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

１．地方公務員の副業について
（１）地方公務員においても社会貢献の幅を広げるための副業について基準を明確にし、あ
　　る程度認めていく必要があるのではないかと考えるが市の考えを伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）また人口減少により公務員の人材不足も懸念されることに対し、官民連携により民間の
    副業人材を受け入れることが有効であると考えるが市の考えを伺う。

（１）本市が進めている自家用有償旅客運送事業内容

（２）予算計上された内容

（３）今後の事業の進め方について

（４）東京都などが実施しているライドシェアの概要と本市事業との相違点、優位性について

（１）本市の休耕田、実態、増加要因　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）移住定住、企業誘致にも関わる休耕田の農地転用の要件及び転用困難な理由　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（３）本市の休耕田解消対策について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（１）宣言の概要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）宣言の必要性

（３）宣言に至る経緯

（４）宣言に係る市民の負担・制限・認識度について
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1  ６０分 久 我  恵 子

2 ３０分 岩 瀬　琢 弥

１．自家用有償旅客運送の導入に
  ついて

２．本市における休耕田対策につい
  て

３．勝浦市ゼロカーボンシティ宣言
  について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

3 ６０分 長 田 　悟
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１．観光振興について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
（１）2年ほど前から猛暑日のない勝浦がマスコミで取り上げられ、勝浦市のイメージも向上し
   ているように思いますが、現状の露出度合いと、またその効果についてはどのように捉え
   ているか、伺います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）各種の取材対応についてはKLS（勝浦ロケーションサービス）が対応しています。
　どのような組織で、どのような体制で行われているのか伺います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（３）この4月から、「移住定住支援係」が存在する企画課内に「ふるさと応援戦略班」が設置
  されましたが、相乗効果を生む推進組織として、ここに「ロケーションサービス」を加え、相
  乗効果を狙ったシティプロモーションの推進に取り組むべきだと考えます。
　おそらくマスコミ、番組制作の注目度が高まっている今が絶好の機会だと思われます。
　これについての考えと方向性について伺います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．デジタルを活用した地域経済活
  性化について （１） デジタル地域通貨一番の効果は市民や観光客の皆さんが商店や飲食店、宿泊施設、

  キャ ンプ場、お土産などで地域通貨を使ってくれて、それを市内で循環させることだと思
  います。関係団体と一緒に研究を始めてみてはいかがでしょうか見解を伺います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

（２）ふるさと納税の返礼品に電子感謝券がありますが、この感謝券に利用期限が設けられ
  ているのか伺います。

１．人口減少と「消滅可能性自治体
  」 について　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

 令和6年4月24日に人口戦略会議に於いて公表された令和６年・地方自治体「持続可能性」
 分析 レポートの「消滅可能性自治体」に当然のごとく勝浦市は分類されておりますが、この
 ことについて市長の受け止めと、人口戦略会議の報告書の指摘について見解を伺います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

２．都市計画マスタープランの更新
 について （１）既に、都市計画マスタープランの更新を行うことに着手されているようですが、基本的に

  どのような計画更新を行おうとしているのかお伺いします。

（２）都市計画用途地域の大幅な見直しを行い、特に、松野バイパスに関連し、関連する国
  道２９７号沿いの土地利用について検討することが必要であると思うが考えを伺う。

（３）勝浦駅北口、いわゆる駅裏の市有地について、開発計画による買収から既に３０年以
  上経過し、今だ進展性が見られないが、この際、用途地域の見直しと、計画されている都
  市計画道路について具体的な方向性を示す必要があるが考えを伺う。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

３．農業を取り巻く早急な対策につ
  いて

（１）農業振興地域整備計画における農地の現状について、現計画策定時と令和5年度地目
  別数値を踏まえた比較についてうかがう。

（２）荒廃農地、耕作放棄農地の現状と対策について伺います。

4 ６０分 岩 瀬　洋 男

5  ６０分 鈴 木 克 已
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（３）平成27年度からの勝浦ダム関連ストックマネジメント事業と農地法における転用との関
  係について伺う。

（４）農業従事者の減少、後継者不足への対策、対応方針について伺います。

（５）昨年6月にも質問した有機米、有機野菜導入への取組について伺います。


